

## **ZAMORA10 AGRADECE Y APOYA A LUIS BASSAT EL OFRECIMIENTO DE UNA EXPOSICIÓN PERMANENTE EN ZAMORA.**

**El ofrecimiento se considera una oportunidad irrenunciable para el proyecto estratégico del Centro de Arte Contemporáneo Baltasar Lobo.**

Luis Bassat, miembro del jurado de la Marca Zamora, publicista de reconocido prestigio, y uno de los mayores coleccionistas de arte contemporáneo de España, ha ofrecido ceder 100 obras de su colección particular, renovables anualmente, y por tiempo indefinido para una exposición temporal, si Zamora cuenta con un centro de arte contemporáneo.

El ofrecimiento se ha realizado en el transcurso de los actos del fallo de la Marca Zamora ante los máximos responsables de las administraciones, en el que Luis Bassat ha afirmado que Zamora debería tener un centro de arte contemporáneo contando como base del mismo la obra de Baltasar Lobo, y enriqueciéndolo con otras exposiciones temporales de grandes artistas contemporáneos.

Desde Zamora10, cuyo grupo de Trabajo Baltasar Lobo, junto a la Asociación de Amigos de Baltasar Lobo, y numerosos artistas e intelectuales de sectores culturales de la sociedad civil zamorana, lleva cuatro años reivindicando la creación de un centro de arte contemporáneo, con el firme convencimiento de que será un gran activo cultural y turístico para nuestra provincia, agradecemos este ofrecimiento, y nos comprometemos a poner de nuestra parte toda nuestra colaboración y esfuerzos en pro de que se pueda hacer realidad para Zamora la materialización del Centro de Arte Contemporáneo Baltasar Lobo.

Zamora, 25 de mayo de 2021

Fdo. Francisco Prieto Toranzo  
Asociación para el Desarrollo Zamora10  
Gerente

